

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya sehingga penulis berhasil menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul ***“Analisis Kesesuaian Butir Soal Evaluasi Membaca pada Bahan Ajar Bahasa Mandarin Prodi Pendidikan Bahasa Mandarin Tahun Pertama dengan Kurikulum Internasional Pendidikan Bahasa Mandarin”***. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Penelitian ini membahas kesesuaian butir soal pada bahan ajar bahasa Mandarin 《汉语阅读教程第一册》, 《汉语阅读教程第二册》, Modul Membaca dan Menulis Dasar Jilid 1, dan Modul Membaca dan Menulis Dasar Jilid 2 dengan Indikator Pencapaian Kompetensi Kurikulum Pendidikan Bahasa Mandarin. Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi dalam pembelajaran bahasa asing, khususnya bahasa Mandarin.

Penelitian ini tentunya tidak terlepas dari bantuan dan dukungan yang diberikan oleh berbagai pihak kepada penulis. Dalam kesempatan ini, penulis ingin berterima kasih kepada:

1. Ibu Ayu Trihardini, M.A., selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Bahasa Mandarin. Terima kasih atas bimbingan yang diberikan kepada penulis di Program Studi Pendidikan Bahasa Mandarin.
2. Ibu Aprilia Ruby Wikarti, M.A., sebagai Dosen Pembimbing I penulis. Terima kasih atas segala kebaikan *laoshi* dalam membimbing dan

mengarahkan penulis untuk dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan tepat waktu. Mohon maaf jika saya selalu mengganggu waktu *laoshi*, Semoga *laoshi* senantiasa diberikan kemudahan dan kelancaran dalam setiap urusannya oleh Allah SWT.

3. Ibu Rizky Wardhani, M.Pd., MTCSOL., selaku Dosen Pembimbing II penulis. Terima kasih atas segala kebaikan *laoshi* dalam membimbing dan mengarahkan penulis untuk dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan tepat waktu. Mohon maaf jika saya selalu mengganggu waktu *laoshi*, Semoga *laoshi* senantiasa diberikan kemudahan dan kelancaran dalam setiap urusannya oleh Allah SWT.
4. Seluruh dosen dan staf Program Studi Pendidikan Bahasa Mandarin. Terima kasih atas segala ilmu dan nasihat yang telah diberikan kepada penulis selama penulis menuntut ilmu di Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih atas semua waktu, kesabaran, bantuan, dan bimbingan yang telah diberikan kepada penulis.
5. Mama, papa, dan Dias. Terima kasih atas segala doa, dukungan moril serta materi dan semangat yang selalu diberikan kepada penulis. Terima kasih atas kasih semua nasihat dan bantuan selama mengerjakan skripsi ini.
6. Teman-teman Mandarin 2015, terutama Aldo, Tiwi, Gilang, Uming, Della, Eunike, dan Deniar. Terima kasih atas dukungan dan canda tawa serta pelajaran berharga yang telah diberikan kepada penulis hingga saat ini.
7. Kepada sahabat saya, Oca, Noey, Salman, (Alm.) Helmi, Aby, Laras, Dara, dan Kiky. Terima kasih atas doa, semangat dan dukungan kalian kepada

penulis, sehingga membuat penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan lancar

8. Pihak-pihak lain yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu. Terima kasih atas segala dukungan, bimbingan, dan semangat yang telah diberikan kepada penulis hingga penulis mampu menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna karena keterbatasan dalam diri penulis, oleh karena itu penulis menerima masukan, kritik, dan saran. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca.

Jakarta, Agustus 2019

Rere Agita Putri